

Pontchâteau. Un petit-déjeuner allemand pour les élèves de CM2

Des élèves de Saint-Joseph avec leur enseignante, Sophie Plaud, à droite, et des membres du comité de jumelage. Les écoliers ont reçu des lettres de jeunes Allemands. | OUEST-France



Vendredi, les membres du comité de jumelage Pontchâteau – Nassau-sur-Lhan (Allemagne) ont invité plus de 150 élèves de CM2 des écoles de Saint-Joseph, Charlie-Chaplin et Notre-Dame-de-Lourdes à un petit-déjeuner allemand. Ce fut l'occasion de déguster des mets, rapporté par des Pontchâtelains, lors du dernier séjour outre-Rhin. Seule exception, les petits pains, fabriqués par deux boulangeries pontchâtelaines.

« Je profite de cette occasion pour remettre aux élèves d'une classe de l'école Saint-Joseph une enveloppe contenant tout le courrier d'une classe de Nassau, précise Sylvie Morand, présidente du comité de jumelage. L'enseignante, Sylvia Münz, me l'a remise avant notre départ, avec la volonté d'une poursuite de correspondance avec la classe française. »